
МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ 
УЧРЕЖДЕНИЕ НАЧАЛЬНАЯ ШКОЛА «ПРОГИМНАЗИЯ» 

(МБОУ НШ «ПРОГИМНАЗИЯ»)

ПРОТОКОЛ №_1_
«27» сентября 2024

заседания Управляющего совета 
г. Сургут
Присутствовали члены УС и представители (лист регистрации прилагается). 

ПОВЕСТКА:
1 .Приветственное слово. Оглашение повестки заседания Управляющего 

Совета. Представление участников заседания- о внесении изменений в состав УС 
на 2024/2025 учебный год. Презентация плана работы УС на 2024/2025 учебный 
год, согласование и утверждение.

В.В. Горячева, директор. 
Председатель УС

2. Об организации образовательного процесса МБОУ НШ «Прогимназия» на 
2024/2025 учебный год.

Л.М. Фомина, заместитель директора по УВР, 
Побута И.И., заместитель директора по ВВВР.

3. О деятельности комиссии по урегулированию споров между участниками 
образовательных отношений в 2024/2025 учебном году.

В.В.Горячева, директор.
4. Об организации питания обучающихся в 2024/2025 учебном году 

(с учетом льготных категорий).
А.Р. Галиуллина, социальный педагог. 

5.0 согласовании локальных актов школы. 
б.Разное.

СЛУШАЛИ:
1 .Горячеву Викторию Владимировну, директора школы, которая 

ознакомила присутствующих с повесткой заседания.
Представила новых членов управляющего совета:
-Горобец М.А., 1г, Кострова Е.М., 1 ж, Халилова О.В., 1и, Соломенко М.А., 

2гр., Юшкова Е.С.,8 гр. (дошкольное отделение).
Затем, представила план работы на обсуждение управляющего совета. 

После обсуждения плана работы, Зиганшиной Е.А., председателем УС, было 
предложено на каждом совещании заслушивать вопросы по качеству школьного



питания, с представлением актов родительского контроля. Предложение было 
принято единогласно и внесено в план работы УС на 2024/2025 учебный год. 
Затем управляющим советом единогласно был принят план работы УС на новый 
учебный год.

В своем выступлении Виктория Владимировна затронула тему профилактики 
инфекционных заболеваний, роста эпидемиологического неблагополучия по 
городу и школе.

2.Фомину Любовь Михайловну, заместителя директора по УВР. 
Познакомила с режимом работы на 2024/2025 учебный год. Осветила вопрос 
предоставления услуг в электронном виде: работа электронного журнала в ГИС 
«Образование Югры», другие ресурсные возможности ГИС «Образование 
Югры». Образовательная платформа Сферум -  новые возможности. 
Продемонстрировала алгоритм регистрации личного кабинета на 
образовательной платформе «Сферум». Ознакомила с результатами 
образовательного процесса за 2023/2024 учебный год.

Побута Ирину Ивановну, заместителя директора по ВВВР, которая 
представила управляющему совету краткий анализ работы системы воспитания 
школы, с направлениями и мероприятиями в рамках внеурочной деятельности 
МБОУ НШ «Прогимназия». В своем выступлении затронула изменения и 
нововведения в части законодательства в вопросах воспитания, задачами 
идеологического характера (изучение государственных символов, проведение 
внеурочных занятий «Разговоры о важном», еженедельное поднятие 
государственного флага РФ). Ознакомила с приоритетной задачей воспитания на 
2024/2025 учебный год.

О системе дополнительного образования. В 2024/2025 учебном году 
допобразование реализуется в пяти направлениях: техническая направленность, 
естественно-научное направление, физкультурно-спортивное и художественное 
направление и гражданско-патриотическое. Также на базе учреждения 
реализуются адаптированные общеобразовательные программы, сотрудничество 
с социальными партнерами и предоставляются платные дополнительные 
образовательные услуги, не относящимся к основным видам деятельности. С 
этого учебного года функционирует Центр дополнительного образования.

3.В.В.Горячева, директор. О деятельности комиссии по урегулированию 
споров между участниками образовательных отношений в 2024/2025 учебном 
году. В соответствии с Положением о комиссии по урегулированию споров между 
участниками образовательных отношений в состав комиссии на 2024/2025 
учебный год включены:
-Горячева В.В., директор 
-Дедюра Н.В., педагог-психолог 
-Толмачева Е.О., заместитель директора по УВР 
-Зиганшина Е.А., председатель УС 
-Кириенко М.О., родитель 2д, член УС



-Шабанова С.В., родитель За, член УС.
4.Галиуллину Алену Радиковну, социального педагога, которая рассказала 

об организации сбалансированного горячего питания учащихся, режиме питания. 
Ознакомила с договором оказания услуг КШП, стоимости и порядке оплаты 
услуг. Рассказала какие льготные категории предусмотрены на организацию 
горячего питания, ознакомила с изменениями в части льготных категорий. 
Наглядно продемонстрировала вкладку «Горячее питание» с ежедневным 
размещением меню (фото) на официальном сайте школы. Познакомила с 
результатами работы родительского контроля за 2023/2024 учебный год, провела 
навигацию по сайту муниципального бюджетного общеобразовательного 
учреждения начальной школы «Прогимназия».

5. Фомина Любовь Михайловна, заместитель директора по учебно- 
воспитательной работе, представила управляющему совету локальные акты 
учреждения, в которые были внесены изменения и дополнения, соответственно, 
для утверждения необходимо провести процедуру рассмотрения и согласования 
управляющим советом.

5.1. Положение о формах, периодичности, порядке текущего контроля 
успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся.

5.2. Положение о применении электронного обучения, дистанционных 
образовательных технологий при реализации образовательных программ на 
уровне начального общего образования.

Вопросов от членов управляющего совета не поступило. Предложение -  
согласовать данные локальные акты для утверждения в новой редакции.

6. В разном обсудили вопросы об участии обучающихся в предстоящих 
акциях с привлечением родителей (законных представителей).

РЕШЕНИЕ:
1. Принять к сведенью полученную информацию по вопросам повестке.
2. Согласовать состав комиссии по урегулированию споров между

участниками образовательных отношений.
3. Согласовать утверждение в новой редакции локальных актов.

Председатель УС Е.А. Зиганшина

Секретарь Е.О.Толмачева


